



Graz, am 22. April 2020

Sehr geehrte Erhalterin, sehr geehrter Erhalter,
Sehr geehrte Leiterin, sehr geehrter Leiter!

Wie schon in meinem letzten Schreiben vom 14.04 erwähnt, muss auch mit der schrittweisen Öffnung des Handels und der Wirtschaft, eine schrittweise Öffnung der Kinderbildungs- und -betreuungseinrichtungen einhergehen. Damit hier alle Einrichtungen an einem Strang ziehen, darf ich dazu folgende Ergänzung hinzufügen:

Familien soll grundsätzlich die Möglichkeit geboten werden, bei einer drohenden Überlastung, eine Betreuung in Anspruch nehmen zu können. Dies soll zwar unabhängig vom beruflichen Hintergrund der Eltern und Erziehungsberechtigten erfolgen, sich aber besonders an Familien richten, die zurzeit auch im Home-Office vor große Herausforderungen gestellt werden.

Mir ist bewusst, dass dies hier eine Gratwanderung ist und ich ihnen mit dieser Entscheidung im Einzelfall viel zumute. Ich glaube aber, dass sie die Situation der Eltern, auch aufgrund von jahrelangem Kontakt, am besten einschätzen können.

Ich darf mich nochmals herzlich für Ihren tagtäglichen Einsatz bedanken.

Mit freundlichen Grüßen

Bildungslandesrätin Juliane Bogner-Strauß